
回答所管課

　教育庶務課

　小中学校へのエアコン設置については政府が後押しをしていること、また、
国の交付金に係る空調設置計画を提出し、採択について県を通じて働きかけを
行っておりますので、その国の交付金を活用し平成31年度中には設置していき
ます。
　普通教室への設置に係る国の交付金である冷房設備対応臨時特例交付金は、
事業費に対して起債充当率が100%であり、また、元利償還金の60%は地方交付
税に算入できることから、財源構成は可能だと考えています。

回答所管課

財務課

　圏域５市の「公用車所有台数と職員数」の調査結果によれば、当市の職員一
人あたりの公用車台数は、圏域５市において最も低く、公用車台数は決して多
くはないものと思われます。
　しかしながら、経費削減の観点から、走行距離の少ない公用車の集中管理化
（各所属所有の公用車を全庁でシェアリング）を進めております。
　また、公用車の更新時には、非常時の電源確保という観点から、ＰＨＶ車の
購入を進めております。

　今後も、先進事例の調査研究を行い、台数の適正化をはじめ、公用車の適正
な管理に努めてまいります。

「第26回 議会報告会・市民との意見交換会」での、市民からのご意見への行政の回答

1

Ｑ．【小・中学校へのエアコン設置について】
財源構成ができなければ、設置が難しいのでは。

2

Ｑ．【公用車の台数について】
公用車の利用についてシェアリングをし、台数の見直しをすべきでは。
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回答所管課

　学校教育課

 小学校段階では、遊ぶことを通して様々な力を身につけてほしいと考えてい
ます。小学校では、体力づくりのため週に一度全員遊びという時間を設け、掃
除の時間を放課にあてて長い時間を確保しています。外で遊ぶことを通して、
体力向上をねらいとしています。
　そして、5,6年生では、サッカー指導会、バスケットボール指導会、マラソ
ン指導会が開催され、その種目ごとの運動技能を身につけながら、体力づくり
をしています。

回答所管課

生涯学習ス
ポーツ課

　平成２７年に策定した「知立市スポーツ推進計画」では、基本方針として
「ライフステージに応じたスポーツ活動の推進」を掲げ、子どものスポーツ活
動の推進を図っています。
　引き続き、運動教室やイベント開催により幼児期からの運動習慣を確立し、
学校においても体力向上に取り組み、地域でも子どもが気軽に活動できる地域
のスポーツクラブ活動を支援してまいります。

回答所管課

企画政策課

　市民や各種団体等の代表者で組織された準備委員会や、市の職員で構成され
たプロジェクトチームにおいて話し合いを重ね、現在提案されているのは、次
の事業です。
　・記念式典　　・市勢要覧作成　　・テレビ番組招致　　・パレード招致
　・記念切手シート発行　　・ご当地ナンバープレート作成（原付等）
　・野外彫刻プロムナード展
　・宝くじスポーツフェア（ママさんバレーボールを予定）
　・スポーツ講演会、スポーツ教室
　・スイーツラン　　・夏期巡回ラジオ体操みんなの体操招致
　・特別事業（ご当地キャラ集合、フォトコンテスト、動画コンテスト、出店
など）
　　※特別事業は来年度に立ち上げる予定の市民を中心とした実行委員会の
      中で事業内容を精査し決定する予定）
　・その他、市、市民や各種団体等が実施する冠事業

　上記事業について１月以降にパブリックコメントを実施し、事業内容の詳細
については来年度決定する予定です。

Ｑ．【市制50周年への取り組みは】
記念事業の内容は。

3

Ｑ．【子どもたちの健全な教育について】
子どもたちの発達段階、年齢にあった体力づくりを検討すべきでは。

4
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回答所管課

文化課

　和田英作の絵画「知立神社の杜（もり）」を歴史民俗資料館にて保管してい
ます。和田英作の作品については、これまでに知立市図書館や知立市文化会館
にて展示してご覧いただいたことがあり、また、刈谷市美術館等他の美術館に
貸し出し、ご利用いただいたこともあります。
　貴重な作品であるため、展示する際には展示環境等に配慮する必要がありま
すが、当市にゆかりある作品として今後も活用する機会を検討します。

回答所管課

環境課

　ご指摘のようなご意見があることは承知しております。一方、回収が業者委
託されていたとしても、ごみの減量及び資源の再利用に一定の効果があること
も事実であることから、補助金を交付させていただいております。いただいた
ご意見を参考に、今後も制度の適正な運営に努めてまいります。

6

Ｑ．【和田栄作の作品の利用について】
著名な画家和田栄作の作品について積極的に活用すべき。

5

Ｑ．【小学校の古紙回収について】
古紙回収を業者委託している学校に補助金を交付することは問題では。
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回答所管課

教育庶務課

　子ども達が快適な学校生活を送るために、まずは子どもたちが1日の大半を
過ごす普通教室への設置を完了させたいと考えています。その後、未設置の教
室等については必要性を考慮し、設置について検討してまいります。

回答所管課

環境課

　不燃ごみ及び資源ごみの回収は、不燃物処理場と町内の集積所で行っていま
す。従来、町内の集積所には、各町内会のご協力により立ち番を立てていただ
き、分別の指導等を行っていただいていましたが、数年前から「今後は立ち番
を確保できない。」との声をいただくようになりました。
　このため、平成３１年４月から町内の集積所の立ち番を廃止するのが今回の
１つめの主な変更点です。
　２つめの主な変更点は、市が行っている分別作業の効率化のため、不燃ごみ
の分別の細分化をお願いするものです。
　これらの変更にあたりましては、市民の方がごみを出しやすいように、分別
プレート及び看板の更新やごみ出しガイドブックの作成を行います。また、４
月からの本格実施に先立ち、試行期間として３月から立ち番が居ない状態で集
積所を運営する予定です。

7

Ｑ．【小・中学校のエアコン設置について】
教室以外の通路等にもエアコンの設置が必要では。

Ｑ．【ごみの収集方法の変更点について】
変更点の詳細は。

8
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回答所管課

福祉課

　会議費は、下記のことをいわゆるコンサルティングの会社に委託している費
用に充てています。
1.会議の企画支援
2.会議の運営支援
3.住民活動支援

　会議は昭和未来会議から派生した取組（アクションプロジェクト）の会議を
含み、主に今年度はアクションプロジェクトの会議、活動支援を実施していま
す。昭和未来会議（全体会議）も年度内には実施予定です。

　また、この委託費は、国の「地方創生推進交付金」を財源としており、平成
２８年度から今年度まで交付されています。
来年度からは委託予定はありませんが、昭和未来会議の開催及びアクションプ
ロジェクトへの支援は市として継続していきます。

9

Ｑ．【｢昭和未来会議」について】
当初予算390万円の会議費の使途は。
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